

## ¿Cómo fue la última temporada de 'Tecatito' Corona en Sevilla?

**Aunque el extremo mexicano tuvo un papel limitado en el campo, se confía en que sus habilidades técnicas superen su falta de tiempo de juego.**

Jesús 'Tecatito' Corona regresa a Rayados

de Monterrey, el club que lo vio debutar en 2010, después de su paso por el Sevilla FC, al que se unió en enero de 2022. El extremo mexicano se convierte en una de las incorporaciones más destacadas del conjunto regiomontano, con la misión de fortalecer su línea ofensiva. Las expectativas en torno a su rendimiento son elevadas, ya que se espera que aporte su valiosa experiencia internacional y su excepcional calidad

técnica al equipo.

Los datos de 'Tecatito' en la temporada 2023/2024

El extremo ha tenido dificultades para ser parte del esquema de José Luis Mendilibar después de su grave lesión. En los cuatro partidos oficiales disputados por el club en la presente temporada, solo ha logrado acumular 15 minutos en total. Su participación más reciente ocurrió en la jornada 2, el

21 de agosto, durante el enfrentamiento contra el Alavés, que resultó en una derrota por 4-3. En ese encuentro, el futbolista ingresó al terreno de juego recién en el minuto 75.

Su más reciente aparición en un partido del Sevilla FC tuvo lugar el 26 de agosto, durante la derrota ante el Girona en la Jornada 3. En ese encuentro, ingresó al terreno de juego en el minuto 97.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 6 DE SEPTIEMBRE DE 2023

## SELECCIÓN MEXICANA

### ¡Ya es uno más! Quiñones tuvo su primera práctica con El Tri

**Este martes el 'Jimmy' ya contó con plantel completo, en este integró a Quiñones que será elegible hasta la siguiente fecha FIFA.**

En la última semana de agosto la FMF presentó el plan de Selecciones Nacionales, en este evento tanto Duilio Davino, director de Selecciones, y Jaime Lozano, aseguraron que Julián Quiñones se había decidido por representar a México y no a Colombia, solo está esperando el papel de naturalización, mismo que no llegará para la fecha FIFA de septiembre.

Como Quiñones ya se había decidido por El Tri, Lozano tomó la decisión de convocarlo a pesar de que no verá acción frente a Australia y Uzbekistán, la intención del 'Jimmy' es que conozca a los jugadores y el estilo que quiere implementar.

Durante este día se completó todo el llamado de Jaime para los siguientes dos juegos, el último en llegar fue Guillermo Ochoa; por lo mismo, se dio el primer entrenamiento en cancha ya con Quiñones incluido. Las cámaras de W Deportes fueron quienes capturaron lo que sería la primera práctica de Julián con El Tricolor.



## LEÓN

# Esto es lo que necesita León para enfrentar al Manchester City en el Mundial de Clubes

**Luego de ganar la Concachampions, el equipo esmeralda jugará por primera vez el torneo internacional en Arabia Saudita.**

Por primera vez en su historia, el equipo de León jugará el Mundial de Clubes que en esta ocasión se disputará en Arabia Saudita y podría enfrentarse a la escuadra del Manchester City, la cual llegó al torneo por ganar la UEFA Champions League. Sin embargo para

enfrentar a los Citizens, los esmeraldas tendrán que superar la ronda de los cuartos de final.

Este martes, la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) realizó el sorteo del torneo para definir las llaves y los enfrentamientos que serán a matar o morir. La nueva edición del 'Mundialito' comenzará el día 12 de diciembre con el enfrentamiento entre el Al-Ittihad y Auckland City; el que gane este encuentro se medirá al multicampeón del Al-Ahly de Egipto.

Por otro lado, el León fue emparejado con el cuadro japonés de Urawa

Red Diamonds y en caso de vencer a los asiáticos se estaría midiendo al poderoso Manchester City. En la otra llave el equipo que se consagra campeón en la Copa Libertadores de América se podría enfrentar al Al-Ahly.

El único equipo que representó a la Concacaf y llegó a la final del Mundial de Clubes fueron los Tigres en el año de 2021, pero perdieron el título internacional ante el multicampeón Bayern Múnich. La última vez que un equipo americano ganó el torneo fue el Corinthians de Brasil y lo hizo en el 2012 luego de vencer en la final al Chelsea.



# TRIATLÓN

## Desafío multidisciplinario

Es un deporte de retos pues los atletas compiten en natación, ciclismo y carrera. Conoce más sobre esta joven disciplina.

### ORIGEN

Existen varios supuestos: entre 1920 y 1930 hubo competencias similares en Francia; en 1978 marines compitieron para saber cuál era el deporte más completo, y atletas de EUA lo usaban como entrenamiento para estar en forma.

### Desde Sidney 2000

formó parte del programa Olímpico en ambas categorías: femenina y masculina

### SABÍAS QUE...

Crisanto Grajales, Irving Pérez, Rodrigo González y Claudia Rivas son los cuatro seleccionados a los Olímpicos de Río 2016. Grajales se encuentra en el lugar 10 del ranking mundial; lo respaldan un Oro en Toronto 2015 y Plata en Japón 2016.

### QUÉ ES

Desafío multidisciplinario que reúne, en una única prueba y en ese orden, tres deportes individuales de resistencia:



**1.5 km**  
de natación

Se permiten todos los estilos; la mayoría usa el libre



### ESPECIFICACIONES

**40 km**  
de ciclismo

Al salir del agua, el atleta debe ponerse el casco antes de montar la bici



**10 km**  
de carrera a pie

Los cambios entre pruebas cuentan en el tiempo total, por lo que es vital mantener la resistencia y recuperar cada segundo



Fuentes: NTX Deportes, Rio2016.com, triathlon.org. Investigación y redacción: Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoría

## Noticias por la Radio

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANDO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

## ¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

### Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catocensales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MAS!

¡Cámbianos al 311-103-3334





Campeona y récord nacional en relevos combinados, 80 metros con vallas y 300 metros con vallas.

Reconoce el gobernador su esfuerzo

# Gracias mamá y papá, fueron mi inspiración: Arely Ramos

**La triple campeona y triple récord nacional, agradeció a las personas que le apoyaron para alcanzar los objetivos**

Carlos Alegre

En el marco de la entrega de los estímulos a los atletas medallistas del pasado Nacional CONADE, la tricampeona nacional Michelle Arely Ramos Arciniega, agradeció principalmente a sus padres por todo el respaldo otorgado.

“Sé que cada uno de ustedes siente la misma emoción que yo, pues cada uno de los deportistas que están sentados en esta sala logró obtener una o más medallas, resultado de casi un año de trabajo, esfuerzo y mucha disciplina, así que ustedes podrán entender mi gran emoción”, dijo. Ramos Arciniega, ganó medalla de oro en Relevos Combinados, 80 metros con vallas y 300 metros con vallas, en las tres pruebas impuso récord de los Nacionales CONADE en la categoría Sub16, “resultados que me llenan de orgullo, pues el camino no fue fácil, ya que hubo días muy



cansados, días de frustración, pero nunca dejé de luchar porque siempre estuve enfocada en mi objetivo, sabía que con disciplina y persistencia lo lograría”.

“Quiero agradecer primeramente a Dios que siempre está conmigo y es quien lo da todo. A mi entrenador Gabriel Hermosillo, quien me ha enseñado todo lo que sé en cuanto al deporte, siempre me ha apoyado y ha creído en mi como atleta, es mi compañero de este viaje al que le tengo mucha estima y respeto”.

“No puedo dejar de agradecer a mis padres, a mi madre que siempre me motiva, me apoya incondicionalmente y me acompaña a donde quiera que voy. Ella es un gran impulso en mi carrera como atleta, incluso mi entrenador le cedió el lugar a la hora de entregarme las medallas, gracias mamá por siempre estar ahí y gracias papá por todo tu apoyo”, subrayó.

La multimedallista aprovechó también para agradecer a sus familiares y amigos, “un agradecimiento muy especial a todo el personal del INCUFID, que se compone por su directora general Carolina Lugo y a su equipo multidisciplinario que sin duda han sido de gran apoyo a nosotros los deportistas para mantener una buena condición física y mental”.

“Agradezco el gran apoyo que me ha brindado el periodista Carlos Alegre Marín, por sus hermosas fotografías, notas y palabras que me han servido de motivación y de manera especial al doctor Miguel Ángel Navarro Quintero por el apoyo que nos ha brindado a nosotros los deportistas para tener espacios dignos, en buenas condiciones, limpios y bien equipados con herramientas necesarias”. Por último, la atleta comentó que tiene conocimiento que el gobierno que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero ha brindado un apoyo sin precedente a los deportistas, lo cual se refleja en el cuadro general de medallas.

## LIGA MX

# Los 7 jugadores de liga Mx que ‘robaron’ su nombre de crack de Europa

Al igual que el de Zinedine Sidane Hernández de Hálcones de Xalapa, otros futbolistas mexicanos han sido registrados con homónimos de talla universal.

A propósito del reciente debut de Zinedine Sidane Hernández en los Hálcones de Xalapa de la Liga Premier, habría que señalar que no es la primera ocasión que algún otro jugador que juega o jugó en el fútbol mexicano lo hizo con el nombre de ex figuras de talla mundial como el caso del ex zaguero de Tigres Hugo Sánchez Guerrero.

Sin duda, el zaguero de Tigres quizá es el jugador con mayor nivel homónimo de la gran figura del fútbol mexicano e internacional con el Real Madrid Hugo Sánchez Márquez.

En efecto, en nuestro balompié hay otros jugadores que han militado en varios equipos utilizando homónimos de futbolistas de talla mundial, como el caso de Denilson Alvira Pita registrado por los Hálcones de Cuautla de la Liga Premier, en alusión al astro brasileño Denilson, que fuera figura del “Scracht du Oro” en el Mundial de Francia 1998 y campeón en el Mundial de Corea-Japón 2002.

Mismo caso de Suker Estrada de la misma escuadra morelense con el nombre propio de la figura del seleccionado croata, pieza fundamental de Croacia que lograra el tercer lugar en Francia 98 y que fuera integrante del mismo seleccionado europeo en

Corea y Japón 2002.

También habría que resaltar que el nombre de Zinedine también no es la primera ocasión que es utilizado en el balompié azteca, tal como lo demuestran los registros de Zinedine Zidane González de la Sub13 de Monarcas Morelia y Eros Zinedine Torres del equipo Sub15 de los michoacanos.

Tampoco podemos dejar de incluir a Ronaldo Cisneros, actual delantero de Chivas que es homónimo del astro brasileño Ronaldo Luís Nazário de Lima, mejor conocido como “El Fenómeno” y que llegara al climax de su carrera como campeón del Mundial de Corea-Japón 2002.

Pero el uso de jugadores mexicanos con homónimos de figuras, no solo se han reducido al fútbol, sino también del cine y espectáculos, como el caso del Gael García Bernal, registrado en la escuadra Sub15 de Chivas, similar al del actor internacional de origen mexicano Gael García Bernal y que se diera a conocer con la película Amores Perros, para desarrollar una trayectoria importante en el celuloide.

### LAS HOMÓNIMOS DE FIGURAS EN EL FUTBOL MEXICANO

Zinedine Sidane Hernández Hálcones de Zapopan  
Denilson Alvira Pita, Arroceros de Cuautla  
Suker Estrada, Arroceros de Cuautla

Hugo Sánchez Guerrero, Tigres de la UANL  
Zinedine Zidane González, Monarcas Morelia Sub13  
Eros Zinedine Torres, Monarcas Morelia Sub15  
Gael García Bernal, Chivas Sub 15  
Ronaldo Cisneros, Chivas

## Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos

Pantallas individuales

Dos baños

Aire acondicionado

**Tepic Plus**

Call Center ☎ 33 3111 8780 📞 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**INTERNET**  
**100 MEGAS**  
**+ TV INTERACTIVA XVIEW+**

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)



FRACCIÓN AMÉNIDOS  
San Antonio  
De Mora

# EL FUTURO QUE DESEAS

lo puedes construir **HOY** mismo

IMAGEN MERAMENTE ILUSTRATIVA



**Terrenos desde \$ 405 mil**



☎ 311 214 18 02  
📍 Carretera Aguamilpa. Tepic, Nayarit.

Comercializado por:  
**CENTURY 21**  
PINSA